

Jugendcross-Cup der Sport Union Luzern und Unterwalden in Wauwil

LR Gettnau stark beim Abschluss der Jugendcross-Serie

Die LR Gettnau konnte am letzten Lauf der Serie in Wauwil mit 8 Medaillen punkten. Die schnelle und flache Laufstrecke verlangte stellenweise den Läufern viel ab. Ebenfalls konnte der TSV Rothenburg und der STV Kriens mit 6 bzw. mit 5 Medaillen nach Hause fahren. Kaufmann Reto vom TVS holte den 8. Rang.

Bei sehr stürmischen Verhältnissen veranstaltet der TV Santenberg am 16. März den letzten Lauf des Jugend-Cross-Cups. Der Lauf führte im Wauwilermoos über verschiedenste Untergründe, so dass die Läufer einen interessanten Lauf geboten bekamen.

Nach dem Lauf bekamen die Läufer ein nützliches Läuferpackage mit Duschmittel, Getränk und einem Apfel, um sich von den Strapazen zu erholen. Die besten sechs pro Kategorie konnten dann an der Rangverkündigung einen wertvollen Preis mit nach Hause nehmen.

Auch der TV Santenberg startet mit 11 Teilnehmern. Zudem kamen neun LäuferInnen von den beiden Dörfern Wauwil und Egolzwil, die nicht dem TV Santenberg angehörten. Diesen Teilnehmern wollen wir hier für das Mitmachen herzlich danken.

Kaufmann Reto konnte von den Santenbergern den besten Rang verzeichnen. Er erreichte das Ziel nach vier Kilometern mit einer Zeit von 15.02 (Rang 8). Bühler Friedrich erreichte das Ziel im Mittelfeld mit 15.25. Hiermit möchten wir Kaufmann Reto zum einen für die super Arbeit als OK-Präsi und für den guten 8. Rang danken.

Die jeweiligen Favoriten boten wieder eine sehr konstante Leistung und holten auch diesmal wieder entsprechend viele Medaillen. So war es auch abzusehen, welche Läufer die Gesamtsiege abholten. Die genauen Rangierungen sind wieder in der Rangliste ersichtlich.

Bei diesem Lauf überquerten 213 LäuferInnen die Ziellinie. Der TSV Rothenburg wurde seinem Ruf gerecht und meldete mit 27 TeilnehmerInnen am meisten Laufbegeisterte an. Die Sport Union Luzern dankt allen Teilnehmern fürs kommen und den Veranstaltern für die gemachte Arbeit.

Nach dem Lauf konnten sich die TeilnehmerInnen, Betreuer und Fans in der gut gefüllten Festwirtschaft im Zentrum Linde stärken.

Der TV Santenberg dankt allen Läuferinnen und Läufer, den Betreuer und Fans für Ihr kommen. Ebenfalls gilt ein grosser Dank allen Helferinnen und Helfer des TV Santenberg, dem OK-Team und den Sponsoren.

[Bildergalerie](#)

[Rangliste Wauwil](#)

[Gesamtrangliste](#)

Hauptsponsor

Wir danken den Hauptsponsoren, sowie den Sponsoren für die kräftige Unterstützung des Anlasses der dadurch erst möglich wurde.

MIGROS

CONCORDIA

Sponsoren



Natural-Sponsoren



[Zurück zur News-Übersicht](#)